

こうちゅうしゅう 校長室だより ぼちぼちいこか2024

No.4

令和6(2024)年5月28日

大阪市立田川小学校

校長 上玉利 恒子

はる えんそく ねんせい はんぱくきねんこうえん こくりつみんそくがくはくぶつかん
春の遠足 5年生 万博記念公園・国立民族学博物館 5/16

はる えんそく ねんせい はんきゅうやまだえき ばんぱくき
春の遠足がスタートしました。トップバッターは5年生。阪急山田駅から万博記
念公園へ向かいました。まずは国立民族学博物館へ。様々な国の
ぶんか き ねんこうえん む こくりつみんそくがくはくぶつかん さまざま くに
文化(着るもの、食べるもの、生活用品などなど...)が地域ごと
てんじ じかん せいかつようひん ちいき
に展示されています。時間はたっぷりあったのに、とても全部見
るることはできませんでした。残念。お弁当は博物館の地下にある
じょくじ せんぬん べんとう はくぶつかん ちか
食事スペースでいただきました。おいしいお弁当を朝早くからご
じゅんび み たの た
準備いただき、ありがとうございました。おやつも見せあいながら楽しく食べた
あと たいよう とう まえ きねんしゃしん ひろば いどう
後、太陽の塔の前で記念写真をパチリ! それから広場に移動して、けいどろ、ふ
げんき はし まわ まえ ひ あめ あさ
えおに、こおりおに…と元気いっぱい走り回りました。前の日が雨で、朝のうちは
てんき しんぱい べんとう た お は しんりょく
お天気が心配でしたが、お弁当を食べ終わったころにはすっきり晴れて、新緑の
なか がつ ばんぱくこうえん まんきつ
中、5月の万博公園を満喫しました。



いじめについて考える日・いのちについて考える日 5/13

おおさかし こうりつしょう ちゅううがっこう れんきゅう あ じ き かんが ひ
大阪市の公立小・中学校では、連休明けの時期に「いじめについて考える日」
もう こんねんど かんが ひ とりくみ あ
を設けています。今年度から「いのちについて考える日」としての取組も合わせ
て行うことになりました。学校では、たくさんの子どもたちがいっしょに過ごし、
がくしゅう こ どうし かのうせい
学習しています。子ども同士のトラブルがおこると、いじめにつながる可能性も
あります。いじめには①いじめられた人 ②いじめた人 ③周囲で見ていた人の3
つの立場がありますが、実は、いじめを止める一番大きな力を持っているのは、
③の周囲で見ていた人です。おかしいと気づいた人が近くの大人に相談すること
も大切です。あなたの周りに困っている人はいませんか?

本日(ほんじつ)の
トピックス

ねっちゅうしゅう
熱中症



ねっちゅうしゅう き きせつ きゅう きおん あ たいおん ちよう
熱中症が気になる季節になりました。急に気温が上がると、体温を調
せつ はたら あたま いた
節するしくみがうまく働かなくなってしまいます。頭が痛くなったり、
きふん わる かん まえ
気分が悪くなったり、めまいがしたり…。のどがかわいたな、と感じる前
すいぶん そと ほうし よぼう たいちょう わる
に水分をとる、外では帽子をかぶる、などの予防をしましょう。体調が悪
いときは、早めに周りの人に伝えてくださいね。

田川小学校ホームページへ! 学年のできごとや写真はこちら!

田川小学校

